

POLITIQUE

SÉCURITÉ PÉNITENTIAIRE : LE NOUVEAU COCHEF

Le général de brigade Olivier Moulengui Mfondo a pris officiellement la tête de la Sécurité pénitentiaire hier, un peu plus d'une semaine après sa nomination en Conseil des ministres. Il succède au général de brigade Léopold Marius Ossiya, démissionnaire à ce poste moins d'un an seulement.

Page 2

FAIT DIVERS

LES TORTIONNAIRES

Pour des verres cassés par inadvertance, ils l'ont mis au supplice une partie de la nuit, jusqu'à le marquer au fer rouge – et le condamner à une incapacité de travail de 30 jours. Un homme, sa sœur et son beau-frère viennent pour cela d'être écroués à "Sans-Famille".

Page 10

JUSTICE

12 ANS DE PRISON POUR LA MORT DE SON AMI



Daniel Foubou, qui comparait mercredi soir devant la Cour criminelle pour coups mortels portés à son ami Arnold Bobby Mbouma Toukou une nuit de juillet 2012, a été condamné à 12 ans de réclusion. Peine assortie de 25 millions de francs de dommages et intérêts.

SPORTS

MANGASPORT-CF MOUNANA : QUESTION DE PRESTIGE



Le titre attribué, Mangasport et CF Mounana jouent l'épilogue du National-Foot demain à Henri-Sylvoz sans pression particulière. Sauf celle liée au prestige. Surtout chez les Mineurs, l'une des rares équipes à avoir dominé cette saison le néo-champion.

Page 11

SPORTS

RUGBY : MISSION ACCOMPLIE !



Les 41 présélectionnés gabonais en vue du tournoi de rugby Afrique Division II de Bujumbura (Burundi), du 1er au 7 octobre, sont ressortis mercredi du stage en mode commando au Camp de Gaulle certes éprouvés, mais aguerris. Ce qui était le but recherché.

Page 12

POLITIQUE

Législatives : donner du temps au temps

Page 2

ECONOMIE

Pétrole : les promesses de Dussafu

Page 3

SPORTS

Jeux de la Francophonie : les trois coups !

Page 13

n° 12478 - Vendredi 21 Juillet 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Alimentation

DANGER AU FOND DE NOS ASSIETTES !



NOTRE GRAND DOSSIER

La commémoration, ce vendredi 21 juillet, de la journée mondiale de la malbouffe donne l'occasion à "L'Union", à travers un dossier, de se pencher sur ce phénomène venu des Etats-Unis (junk food). Et qui, du fait de la consommation de plus en plus répandue chez nous de ces nourritures trop grasses, trop sucrées, trop riches, constitue une véritable bombe à retardement pour notre santé.

Pages 5 à 7

Pour moi quoi...

Depuis l'ouverture de la session criminelle dans tout le pays, les Gabonais ont fait le même constat : certains détenus jugés (enfin !) ont été condamnés à des peines couvrant largement le temps passé en préventive. Pourquoi ? Il y a un problème...

Cela ne date pas d'aujourd'hui. Depuis kalakala, on a eu de cesse de dénoncer les lenteurs de la justice chez nous et le surpeuplement des maisons d'arrêt. Pour un vol de poule, d'une boîte de sardines, pour ne pas avoir honoré une dette de 10 000 F.CFA, pour une bouille qui ne plaît pas, pour le malheur de n'avoir pas de parents capables de prendre un avocat, bien des malchanceux pourrissent en prison pour peu chose et pour rien. Alors que, pendant ce temps, des fossoyeurs du trésor public et des assassins à col blanc sont en liberté. C'est ça, la justice chez nous.

On a beau protester, dénoncer cette injustice de la justice, rien n'y fait. Nos magistrats en font très peu cas. On en vient à ces sessions criminelles à Libreville, Mouila, Oyem et Franceville. C'est normal qu'un justiciable soit puni, qu'il paie sa dette vis-à-vis de la société. Mais pas au point de pourrir en prison injustement. Ces cas de pensionnaires qui sont passés directement de la préventive à la liberté parce que leurs peines couvrent largement le temps passé en prison sont révoltants. Vous vous imaginez 4 ou 5 ans inutilement sans rien faire ? Franchement, il est temps que la justice fasse son boulot.

En tout cas, nos magistrats en ont intérêt car si ici-bas ils nous jugent, qu'ils n'oublient pas que la justice de Dieu n'épargnera personne quoi ...

... Makaya